
 

 

中保民営化ニュース 第２号 
～ 保護者アンケートの結果 ～          2023.５.吉日 

 

新しい保育園の保育内容に期待！ 
 4月１８日、中新田保育所保護者説明会を開催し２９名の保護者に参加いただきました。 

当日は、子育て支援室から民営化についてのこれまでの経緯を報告し、株式会社NOVAから

は、挨拶を兼ねて会社概要やスケジュールの説明がありました。 

説明会終了後に依頼しました保護者アンケートの結果は、グラフのとおり保育内容に期待が

集まり、保育体制と安全管理が不安もあるが期待もしている結果になりました。なお、今回のア

ンケート結果で協議が必要な項目については、今後の三者協議会等で整理してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真：保護者説明会（中新田保育所お遊戯室） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定 

５月１８日 第１回三者協議会 

６月１５日 第２回三者協議会 以降随時開催 

１０月～   保護者説明会を適宜開催 

引継ぎ合同保育開始 

令和６年４月 事業者による運営開始 

発行：加美町役場 子育て支援室 

TEL：６３－７８７０ 

 

《自由意見（抜粋）》 

・英語教育をなるべく早くから行なってほしい。 

・親向けの英語支援もあるととても助かる。 

・保育環境が変わる事でこどもたちへの影響が心配。 

・先生たちの保育に対する思いが変わらないか不安。 

・英語以外にも保育内容を充実させてほしい。 

・新たに NOVA独自の運動着を購入するのか？ 

・今回の説明用パワーポイントの資料内容では理解できな 

いところがありすぎると感じました。 

・園名の NOVAバイリンガルの後の加美保育園の所をもう 

少し捻ってほしい。 

・外国人講師が 10人くらいいて、常にこどもたちが触れ 

合える機会を作ってほしい。 

・人員募集が達成出来ない場合、1クラス２名体制が 1名

になり目が届かない可能性はないでしょうか。 

・病児保育をできる施設にすると聞いていたがどうなる。 

・保育園でのこどもの様子をできるだけ連絡帳などで書い 

てほしい。 
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保護者アンケート結果

（回答数14名/29名）【R5.5.12集計】

期待することは何ですか？

不安なことは何ですか？


